

El "Coral Rock"

Es un coro independiente,vocacional, que nuclea a un grupo de cantantes aficionados,pertenecientes a la Villa de Merlo, provincia de San Luis.

Se inició a principios del año 2.015.Y,desde el mes de octubre de ese año hasta la actualidad, está bajo la dirección del Prof. Martín Cristini.

El repertorio está conformado por obras del rock nacional,con arreglos únicos y exclusivos,realizados por dicho director.

Éste coro,en su trayectoria,ha participado en diferentes presentaciones públicas: eventos,encuentros corales, conciertos solidarios,recitales en varias instituciones culturales y sociales; dentro y fuera de la Villa de Merlo y en otras provincias del país (Córdoba, Mendoza, Buenos Aires,etc.).

Su quehacer contribuye a difundir obras correspondientes a músicos y compositores argentinos, dentro de éste género.

Su meta es aprender, compartir y crecer musicalmente a través de éste hermoso y gratificante divertimento y hacerlo con respeto y compromiso.

Sus objetivos primordiales :

- transmitir el gusto y disfrute por el canto grupal,seleccionado y coordinado.
- ofrecer al oyente un grato momento.
- crear un puente hacia el público y la comunidad en general.